

学校だより R5. 9. 29
「はなふさ」第6号
今年度の合言葉
「元気におはよう
笑顔でさようなら」

【学校教育目標】自ら学び、心豊かで、たくましい子どもの育成
【めざす学校像】



- ・明るく活気に満ちた学校
 - ・地域から信頼され、地域とともに歩む学校
 - ・温かな心をもった子ども・職員のいる学校
- 北九州市立花房小学校 校長 和田 宜之

10月

実りの秋

朝夕は幾分涼しくなった今日この頃です。

さて、いよいよ10月。実りの秋を迎えました。「スポーツの秋」「読書の秋」・・・とも言われ、秋は何をするにもよい季節です。学校教育目標達成に向け、学年に応じて学習だけでなく、さまざまな行事を計画しています。これから、子どもたちは、それぞれの行事に向けても取り組んでいきます。引き続き、ご家庭での温かい励ましの声かけとともに、体調管理もよろしくお祈りします。

～9月の行事の様子～

英語村体験

9月12日(火) 13日(水)

3年生以上の学年では、外国語活動に取り組んでいます。そこで英語村で英語を使った体験学習を行いました。12日に5, 6年生、13日に3, 4年生が八幡東区にある英語村に行き、様々な場面で英語を使ったコミュニケーションを行う学習をしました。



ウォークラリー集会

9月15日(金)

全校児童が縦割り班(異学年グループ)に分かれて、計画委員会の準備した10か所のゲームコーナーを回っていく活動を行いました。みんなの笑顔がたくさん見られました。低学年の児童にやさしく接する上級生の姿が素晴らしかったです。10月のスポーツ集会も楽しみです。



魚釣りゲーム



缶積みゲーム

10・11月 行事予定

※ 行事は、変更や中止になる場合があります。

- | | |
|-----|--|
| 10月 | 2日(月)～6日(金)・・・給食実習生3名 |
| | 3日(火)・・・代表委員会 |
| | 4日(水)・・・介護の仕事体験(4年) |
| | 5日(木)～6日(金)・・・修学旅行(6年) |
| | 5日(木)・・・消防士さんといっしょ(3年) |
| | 7日(土)・・・中国文化交流 |
| | 10日(火)・・・クラブ活動 |
| | 11日(水)・・・生き方デザイン授業(4年)
キャッチボールキャラバン(3年)
こころの劇場(6年 要弁当) |
| | 12日(木)・・・平和のまちミュージアム(6年 要弁当) |
| | 13日(金)・・・スポーツ集会 |
| | 16日(月)・・・観劇会
<u>校納金振替日</u> |
| | 17日(火)・・・社会科見学(5年 要弁当) |
| | 18日(水)・・・グリーンパーク探検(2年)
音楽発表会練習開始 |
| | 28日(土)・・・花房フェア |
| 11月 | 1日(水)・・・音楽発表会(児童観覧) |
| | 2日(木)・・・音楽発表会(保護者観覧) |
| | 16日(木)・・・就学時健康診断 |
| | 29日(水)・・・人権学習参観 |

～お知らせ・お願い～

【中国文化交流について】

花房小学校では、毎年、呉昌碩先生生誕祭において、友好校作品交換を行っています。今年は、日中友好条約締結45周年、北九州市制60周年記念としても執り行われることとなりました。そこで、今年度は、花房小学校の児童作品30点と洞北中学校の生徒作品30点(計60点)を中国の小中学校の作品と交換します。また、11月30日から12月3日まで、北九州市立美術館で本校児童の作品が展示される予定です。

【洞北中学校区ミーティング】

9月11日(月)に、洞北中学校、ひびきの小学校、江川小学校、花房小学校の代表がオンラインで「いじめ防止の取組」や「ゲームやインターネット、スマートフォン(SNSを含む)の適正な使用について」を話し合いました。誰もが笑顔で居心地のよい学級・学校・地域になるように今後も取り組んでいきたいと思っております。

